

# DESTRUCCIÓN DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMERICA

## DETALLES PROFETICOS



Libro de Lamentaciones de Jeremías	2
El Mensaje de Jeremías	7
“Dios está de Nuestra Parte” Krushev	15
El Estallido Nuclear y Su Desenlace	17
Tan Repentina Será la Gran Confusión	19
Hace Su Aparición La Bestia	21
El Verdadero Problema y Su Solución	22
Estad Preparados	24

# LIBRO DE LAMENTACIONES DE JEREMIAS

1:1 ***¡Cómo ha quedado sola la ciudad populosa!*** (EUA)

*La grande entre las naciones se ha vuelto como viuda,*

*La señora de provincias ha sido hecha tributaria.*

1:3 Judá ***ha ido en cautiverio*** a causa de la aflicción y de la dura servidumbre;

*Ella habitó **entre las naciones**, y no halló descanso;* (muchos norteamericanos serán deportados)

*Todos sus perseguidores la alcanzaron entre las estrechuras.*

1:5 ***Sus enemigos han sido hechos príncipes, sus aborrecedores fueron prosperados,*** (los árabes islamistas)

*Porque **Jehová la afligió por la multitud de sus rebeliones;***

*Sus hijos fueron en cautividad delante del enemigo.*

1:8 Pecado cometió Jerusalén, por lo cual ella ha sido removida;

***Todos los que la honraban la han menospreciado, porque vieron su vergüenza;*** Y ella suspira, y se vuelve atrás.

1:11 ***Todo su pueblo buscó su pan suspirando;***

***Dieron por la comida todas sus cosas preciosas, para entretener la vida.*** (hambruna)

*Mira, oh Jehová, y ve que estoy abatida.*

1:13 ***Desde lo alto envió fuego*** que consume mis huesos;

*Ha extendido red a mis pies, me volvió atrás,*

*Me dejó desolada, y con dolor todo el día.* (Misiles destructores)

1:17 Sion extendió sus manos; no tiene quien la consuele;

***Jehová dio mandamiento*** contra Jacob (EUA), ***que sus vecinos fuesen sus enemigos;*** Jerusalén fue objeto de abominación entre ellos.

1:19 *Di voces a mis amantes, mas ellos me han engañado;*

***Mis sacerdotes y mis ancianos en la ciudad perecieron, Buscando comida para sí con que entretener su vida.***

1:20 *Mira, oh Jehová, estoy atribulada, mis entrañas hierven.*

*Mi corazón se trastorna dentro de mí, porque me rebelé en gran manera.*

*Por fuera **hizo estragos la espada;** por dentro señoreó la muerte.*

2:4 *Entesó su arco como enemigo, afirmó su mano derecha como*

adversario, Y **destruyó cuanto era hermoso.**

En la tienda de la hija de Sion derramó como fuego su enojo.

2:5 El Señor llegó a ser como enemigo, destruyó a Israel;

**Destruyó todos sus palacios, derribó sus fortalezas,**

Y multiplicó en la hija de Judá la tristeza y el lamento.

2:6 Quitó su tienda como enramada de huerto;

**Destruyó el lugar en donde se congregaban;**

Jehová ha hecho olvidar las fiestas solemnes y los días de reposo en Sion,

Y en el ardor de su ira ha desechado al rey y al sacerdote.

2:7 **Desechó el Señor su altar, menospreció su**

**santuario;** (sus iglesias)

Ha entregado **en mano del enemigo** los muros de sus palacios;

**Hicieron resonar su voz en la casa de Jehová como en día de fiesta.** (los islamistas celebrando sus reuniones en las iglesias cristianas)

2:9 **Sus puertas fueron echadas por tierra, destruyó y**

**quebrantó sus cerrojos;** (destruirá cualquier sistema de defensa de EUA)

2:11 Mis ojos desfallecieron de lágrimas, se conmovieron mis

entrañas, Mi hígado se derramó por tierra a causa del

quebrantamiento de la hija de mi pueblo,

**Cuando desfallecía el niño y el que mamaba, en las plazas de la ciudad.**

2:13 ¿Qué testigo te traeré, o a quién te haré semejante, hija de

Jerusalén? ¿A quién te compararé para consolarte, oh virgen hija

de Sion? Porque **grande como el mar es tu quebrantamiento;**

¿quién te sanará?

2:14 **Tus profetas** vieron para ti vanidad y locura;

Y **no descubrieron tu pecado para impedir tu cautiverio,**

**Sino que te predicaron vanas profecías y extravíos.**

(Obama: "Nos hemos levantado, estamos más fuertes que nunca, bla, bla, bla")

2:17 **Jehová ha hecho lo que tenía determinado;**

**Ha cumplido su palabra, la cual él había mandado desde**

**tiempo antiguo. Destruyó, y no perdonó;**

**Y ha hecho que el enemigo se alegre sobre ti,**

**Y enalteció el poder de tus adversarios.** (los islamistas la

conquistarán)

(¿Pero qué deben hacer los hijos de Dios que estén allí?)

2:19 *Levántate, da voces en la noche, al comenzar las vigili-  
as; Derrama como agua tu corazón ante la presencia del Señor;  
Alza tus manos a él implorando la vida de tus pequeñitos,  
Que desfallecen de hambre en las entradas de todas las  
calles.*

3:21 *Esto recapacitaré en mi corazón, por lo tanto  
esperaré.*

3:22 *Por la misericordia de Jehová no hemos sido  
consumidos, porque nunca decayeron sus misericordias.*

3:23 *Nuevas son cada mañana; grande es tu fidelidad.*

3:24 *Mi porción es Jehová, dijo mi alma; por tanto, en él  
esperaré.*

3:25 *Bueno es Jehová a los que en él esperan, al alma que le  
busca.*

3:26 *Bueno es esperar en silencio la salvación de Jehová.*

3:27 *Bueno le es al hombre llevar el yugo desde su  
juventud.*

3:28 *Que se siente solo y calle, porque es Dios quien se lo  
impuso;*

3:29 *Ponga su boca en el polvo, por si aún hay esperanza;*

3:30 *Dé la mejilla al que le hiere, y sea colmado de  
afrentas.*

3:31 *Porque el Señor no desecha para siempre;*

3:32 *Antes si aflige, también se compadece según la  
multitud de sus misericordias;*

3:33 *Porque no aflige ni entristece voluntariamente a los  
hijos de los hombres.*

3:37 *¿Quién será aquel que diga que sucedió algo que el  
Señor no mandó?*

3:38 *¿De la boca del Altísimo no sale lo malo y lo bueno?*

3:39 *¿Por qué se lamenta el hombre viviente? Laméntese el  
hombre en su pecado.*

3:40 *Escudriñemos nuestros caminos, y busquemos, y  
volvámonos a Jehová;*

3:41 **Levantemos nuestros corazones y manos a Dios en los cielos;**

3:42 **Nosotros nos hemos rebelado, y fuimos desleales; tú no perdonaste.**

3:55 **Invoqué tu nombre, oh Jehová, desde la cárcel profunda;**

3:56 **Oíste mi voz; no escondas tu oído al clamor de mis suspiros.**

3:57 **Te acercaste el día que te invoqué; dijiste: No temas.**

3:58 **Abogaste, Señor, la causa de mi alma; redimiste mi vida.**

4:4 **La lengua del niño de pecho se pegó a su paladar por la sed; Los pequeñuelos pidieron pan, y no hubo quien se lo repartiese.**

4:5 *Los que comían delicadamente fueron asolados en las calles; Los que se criaron entre púrpura se abrazaron a los estercoleros.*

4:6 **Porque se aumentó la iniquidad de la hija de mi pueblo más que el pecado de Sodoma,** (su apología a la homosexualidad fue una de las causas) **Que fue destruida en un momento, sin que acamparan contra ella compañías.**

4:12 **Nunca los reyes de la tierra, ni todos los que habitan en el mundo, Creyeron que el enemigo y el adversario entrara por las puertas de Jerusalén.** (De EUA)

4:13 **Es por causa de los pecados de sus profetas, las maldades de sus sacerdotes** (los periodistas y los artistas hechiceros), **Quienes derramaron en medio de ella la sangre de los justos.**

4:19 **Ligeros fueron nuestros perseguidores más que las águilas del cielo;** (destrucción repentina) *Sobre los montes nos persiguieron, en el desierto nos pusieron emboscadas.*

5:2 **Nuestra heredad ha pasado a extraños, Nuestras casas a forasteros.** (Los extranjeros son ahora sus

dueños)

5:10 ***Nuestra piel se ennegreció como un horno  
A causa del ardor del hambre.***

5:13 ***Llevaron a los jóvenes a moler,***  
*Y los muchachos desfallecieron bajo el peso de la leña.*

5:14 *Los ancianos no se ven más en la puerta,  
Los jóvenes dejaron sus canciones.*

(¿Qué den hacer entonces los hijos de Dios sobrevivientes?)

5:19 ***Mas tú, Jehová, permanecerás para siempre;  
Tu trono de generación en generación.***

5:20 *¿Por qué te olvidas completamente de nosotros,  
Y nos abandonas tan largo tiempo?*

5:21 ***Vuélvenos, oh Jehová, a ti, y nos volveremos;  
Renueva nuestros días como al principio.***

5:22 *Porque nos has desechado;  
Te has airado contra nosotros en gran manera.*

Mira éste reconfortante video sobre éste inquietante tema: <https://youtu.be/erZpipyL6qA>

-----

# ¡LA GUERRA ATÓMICA!

Marzo 1983

## ¡EL MENSAJE DE JEREMÍAS!



ESTABA CASI MURIENDOME EN MIAMI, FLORIDA, AQUEL INVIERNO DEL 1962, y consideraba seriamente la posibilidad de dejar esta vida, preguntándome si el Señor ya habría concluido conmigo y si ya podría graduarme y ser librado. **Le pregunté al Señor: "¿Ya ha terminado mi tarea aquí, o hay algo más que deseas que yo haga? Y de ser así, Señor, ¿qué es lo que quieres que haga? ¿Qué mensaje quieres que dé?" Y el Señor me habló con mayor claridad que nunca -y El nunca me ha engañado- con absoluta claridad, ¡vi al profeta Jeremías rogándole al antiguo Israel que se arrepintiera!**

**EL SEÑOR ME HABLO AL CORAZÓN DICIENDOME QUE EL MENSAJE DE JEREMÍAS A ISRAEL EN SUS ÚLTIMOS DÍAS ANTES DE SU CAÍDA, ¡ERA EL MENSAJE PARA LA NORTEAMÉRICA DE HOY EN SUS ÚLTIMOS DÍAS ANTES DE SU CAÍDA!** ¡Indudablemente, el mensaje que me dio el Señor era el mensaje de Jeremías. Entonces dije: "De acuerdo, Señor, Tu levántame y yo trataré de darlo", e inmediatamente El comenzó a fortalecerme y al sentarme en la cama, tomé mi Biblia ¡y se abrió directamente en la primera página del libro de Jeremías!

¡Y CUANDO COMENCÉ A LEER JEREMÍAS ME DI CUENTA DE QUE ERA UN PARALELO SORPRENDENTE Y OBVIO! ¡TODO! ¡La Norteamérica de hoy es muy parecida al Israel de aquellos días

**antes de su caída: Decadente, hipócrita, fingiendo estar ligada a Dios, adorándole con los labios pero con sus corazones lejos de El (Mt. 15:8,9) , afirmando ser una nación piadosa, presentándose como el pueblo de Dios, y siendo sin embargo más impía que todas las demás naciones**

**"ME DIJO JEHOVA: DEL NORTE SE SOLTARA EL MAL SOBRE TODOS LOS MORADORES DE LA TIERRA".** (Jer.1:14.) La distancia más corta desde EE.UU. hasta Rusia es en dirección norte, a través del Polo Norte. ¡El mensaje de Jeremías se puede aplicar con tanta precisión, casi palabra por palabra, a la situación de Norteamérica hoy en día, que es de verdad sorprendente! ¡Estremecedor!

**"Y A CAUSA DE TODA SU MALDAD, PROFERIRÉ MIS JUICIOS CONTRA LOS QUE ME DEJARON, e incensaron a dioses extraños, y la obra de sus manos adoraron"** (Jer. 1 :16). Si no hubieran sabido nada sobre el Señor, no habrían podido dejarlo, ¿verdad? Por lo tanto, el pecado de la Norteamérica actual, como el del antiguo Israel de aquella época, es que tuvo la Luz, pero ha dejado esa Luz, ha dejado al Señor, para adorar otros ídolos.

EE.UU. FUE ESTABLECIDO COMO UN PAÍS QUE CONOCÍA PERFECTAMENTE EL EVANGELIO Y LA SALVACIÓN. Sus primeros colonos fueron cristianos verdaderos y salvados que de verdad conocían al Señor, ¡pero en sólo 200 años de historia han descendido tanto en cuanto a justicia y religión, que hoy en día, oficialmente a juzgar por su Constitución, sus leyes y su sistema educativo, es tan ateo, antidios, anticristo y antibiblia como Rusia! (NdE: Rusia de aquel entonces)

**¡CUALQUIER NACIÓN QUE DECLARE ILEGAL E ILÍCITO HABLAR DE DIOS, DE LA BIBLIA, DE LA CREACIÓN Y DE CRISTO en las escuelas a las que los niños están obligados a asistir porque así lo exige la educación obligatoria, -por a que los padres están obligados a pagar con los impuestos obligatorios- es por la ley igual de antidios, anticristo y opuesta a la religión y atea como la Rusia comunista!**

**¡Y LO MAS TERRIBLE ES QUE EE.UU. DICE SER UNA NACION CRISTIANA!** Rusia es oficial, abierta y sinceramente anticristo, antidios y antirreligiosa. Pero Norteamérica dice ser cristiana, asegura ser religiosa, afirma creer en Dios, mientras que por otro lado han quitado de los colegios

a Cristo, la Biblia y la oración, ¡al punto de ser prácticamente ilegales! Y sin lugar a dudas, ¡lo que deseas para tus hijos es lo eres tú! ¡Y ellos ahora son unos anticristos!

Al tiempo que los norteamericanos dicen: "¡Nosotros somos cristianos, somos una gran nación cristiana, y somos los mejores de toda la Tierra!" han llevado a cabo guerras absolutamente monstruosas, encarnizadas, malditas e infernales, quemando niños y asesinando madres y prácticamente destruyendo países pobres enteros, ¡como los de Indochina!

**"QUE ADORAN LAS OBRAS DE SUS MANOS"**. (Jer.1:16.) ¿Qué es lo que más fascina a los norteamericanos actuales? ¿Cuáles son las cosas por las que se endeudan? ¿Por las que toman créditos? ¡ídolos! Todo tipo de lujos, equipos electrónicos, hermosas casas de lujo, iglesias bellísimas de millones de dólares, ¡un montón de cosas que no necesitan! **¡Cosas, cosas, cosas, cosas!** ¿En qué invierte la mayoría de su tiempo y dinero el norteamericano promedio? "¡Las obras de sus manos!" ¡Haciendo sus ídolos, o las armas de guerra para defender y conservar dichos ídolos!

**¡LA NORTEAMÉRICA DE HOY NO ADORA A DIOS! ¡ADORA EL DINERO Y LAS COSAS!** ¡No se han limitado a emitir una ley de la Corte Suprema eliminando oficialmente a Jesucristo, la Biblia, la oración y todo tipo de religión de las instituciones del gobierno, de los colegios públicos y del gobierno mismo, sino que **hoy en día ni siquiera el típico "cristiano"** norteamericano adora de verdad a Dios! Este **adora su buen empleo, adora su familia, adora su auto, adora su televisor. ¿Para qué vive? ¿En qué invierte la mayor parte de su dinero y de su tiempo? ¿Para qué trabaja? Para las obras de sus manos; ¡adora las obras de sus manos! ¡A eso dedica la mayor parte de su tiempo, su devoción y su fuerza, a la obra de sus propias manos!**

JESÚS MISMO DIJO: "NINGUNO PUEDE SERVIR A DOS SEÑORES. Porque aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. ¡No podéis servir a Dios y a las riquezas!" (Mt.6:24) **Seamos sinceros, la mayoría de los norteamericanos de hoy adoran a Mamón, cuya traducción es "riqueza material" o dinero, ¡el materialismo y las cosas!** ¡Y no lo hacen sólo una hora los domingos por la mañana! Adoran el dinero ocho horas diarias, son sus esclavos y le sirven seis veces por semana. **Los gigantes rascacielos de EE.UU. son los templos del dinero, los templos dedicados al gran dios Mamón,**

**ia cuyas puertas llegan sus devotos todas las mañanas y de nueve a cinco se ocupan de servir con diligencia y de cuerpo entero a su gran dios Mamón!**

**"¿ACASO ALGUNA NACIÓN HA CAMBIADO SUS DIOSES, AUNQUE ELLOS NO SON DIOSES? Sin embargo mi pueblo ha trocado su gloria por lo que no aprovecha. ¡Porque dos males ha hecho Mi pueblo, me dejaron a Mí, fuente de agua viva, y cavaron para sí cisternas rotas que no retienen agua!"** (Jer. 2:11,13) El mensaje dado a través de Jeremías estaba dirigido a una nación de Dios en decadencia, a un pueblo que había olvidado a su Dios y se había vuelto a otros ídolos, y que por lo tanto estaba a la espera de los severos juicios de Dios. **El derrama sus peores castigos sobre Su propia gente, aun más que sobre los paganos, porque Su gente ha poseído la Luz pero se ha rebelado contra ella.**

**"PORQUE YO HAGO VENIR MAL DEL NORTE, Y QUEBRANTAMIENTO GRANDE. El león sube de la espesura, y el destructor de naciones está en marcha, y ha salido de su lugar para poner tu tierra en desolación; tus ciudades quedarán assoladas y sin morador".** (Jer.4:6,7.) ¡Este es el mensaje para la Norteamérica de hoy! ¡Y considerando la increíble capacidad de destrucción de los misiles y ojivas nucleares que están ahora mismo apuntando a las ciudades norteamericanas desde el Norte, es fácil ver que esta aterradora predicción de destrucción se cumplirá pronto; tal como sucedió con el Israel de antaño!

**"OH JEHOVA, ¿NO MIRAN TUS OJOS A LA VERDAD? Los azotaste, y no les dolió; los consumiste y no quisieron recibir corrección; endurecieron sus rostros más que la piedra, no quisieron convertirse".** (Jer.5:3) ¿Cuál es el pecado de Norteamérica? Es dura de corazón, y no se quiere arrepentir. **"Quitad las almenas de sus muros", todos los misiles y el armamento que tiene hoy Norteamérica, "porque no son de Jehová".** (Jer.5:10.) ¡Sus misiles y sus ojivas termonucleares no son la protección de Dios! ¡Estos no los salvarán!

**"COMO JAULA LLENA DE PÁJAROS, ASI ESTÁN SUS CASAS LLENAS DE ENGAÑO".** ¡Esa es Norteamérica! "Así se hicieron grandes y ricos. Se engordaron y se pusieron lustrosos, y sobrepasaron los hechos del malo". **Una nación no puede llanamente robar a los pobres para**

**dar a los ricos y salirse con la suya.** ¡Pero eso es exactamente lo que ha hecho la economía de EE.UU. todos estos años! **"No juzgaron la causa, la causa del huérfano; con todo, se hicieron prósperos; y la causa de los pobres no juzgaron"**. (Jer.5:27,28.) La mayoría de los problemas mundiales han sido causados por el egoísmo de Norteamérica y su ceguera ante las necesidades del resto del mundo.

**"¿NO CASTIGARE ESTO? DICE JEHOVA; ¿Y DE TAL GENTE NO SE VENGERA MI ALMA?** (Jer.5:29.) ¡Desde luego que sí! Como nos dijo el Señor allá por el año 1962 :"*Por cuanto no ha respondido al clamor de los pobres, ni han estado sus oídos abiertos al clamor de los necesitados. ¡Por cuanto ha seguido su propio camino, el camino de los impíos y no tiene amor por Mí! ¡Ahora ha llegado su hora, y su copa de iniquidad está llena y Yo he de juzgar a esta nación impía!*" **En poco tiempo el mundo se dará cuenta de que el Dios en nombre del cual una vez se erigió EE.UU. no está muerto, y que El castigará a Su pueblo como ejemplo para el mundo.**

**"COSA ESPANTOSA Y FEA ES HECHA EN LA TIERRA; LOS PROFETAS PROFETIZARON MENTIRA, Y LOS SACERDOTES DIRIGÍAN POR MANOS DE ELLOS y Mi pueblo así lo quiso.** ¿Qué, pues, haréis cuando llegue el fin?" (Jer.5:30,31) ¡No hay peor ciego que el que no quiere ver! ¡Ellos quieren estar ciegos, no quieren ver! "Mi pueblo así lo quiere!" Prefieren escuchar a sus falsos profetas y les gusta mantener a sus predicadores gordos y enriquecidos, de hablar suave y que son negociantes inteligentes, que ejercen influencia por medio de su dinero.

**"Y CURAN LA HERIDA DE MI PUEBLO CON LIVIANDAD"**; apenas han cubierto la herida de sus verdaderos problemas, han puesto un simple parche sobre una creciente herida, infectada y abierta "Diciendo: Paz, paz; ¡y no hay paz!" (Jer.6:14.) La razón por la que sus profetas y predicadores de paz no pueden curarla es porque les están mintiendo, endulzándoles los oídos al decirles que todo está bien.

**"TU, PUES, NO ORES POR ESTE PUEBLO, NI LEVANTES POR ELLOS CLAMOR NI ORACIÓN, NI ME RUEGUES; PORQUE NO TE OIRÉ"**. (Jer.7:16.) El Señor le dijo a Jeremías: "Es inútil orar por esta nación, Jeremías, ¡están perdidos! Ni siquiera te oiré". Como dice el Señor hoy: "Norteamérica ha ido demasiado lejos, ¡ni siquiera oiré sus ruegos!" ¡Dios no oirá las oraciones de un pueblo desobediente! **"Si Moisés y**

**Samuel se pusieran delante de Mí, no estaría mi voluntad con este pueblo; ¡échalos de Mi presencia, y salgan!"** (Jer.15:1.)

¡EE.UU. YA NO TIENE SALVACIÓN! LOS JUICIOS DE DIOS ESTÁN AL CAER y ya no les queda escapatoria. Es un país condenado a perecer, destinado a la destrucción por sus pecados, por la horrible destrucción que les ha causado a otras naciones y a los pobres del mundo, y por su espantosa perversión que ha llevado al mundo a caer en algunos de los peores tipos de degeneración sexual, de horrible música demoníaca, de depravación y violencia en el cine, del ateísmo y el evolucionismo y de toda clase de horrores!

**"PORQUE DESDE EL MAS PEQUEÑO HASTA EL MAS GRANDE CADA UNO SIGUE LA AVARICIA;** desde el profeta hasta el sacerdote todos hacen engaño...Pasó la siega, terminó el verano, y nosotros no hemos sido salvos". (Jer.8:10,20.) El momento de arrepentirse y de la siega ya pasó, terminó el verano. **El momento de Dios para Norteamérica ya pasó, y ella no se salvó, ini se salvará! (1983)** "Porque los pastores se infatuaron, y no buscaron a Jehová; por tanto, no prosperaron, y todo su ganado se esparció". (Jer.10:21.)

**"ASI HA DICHO JEHOVA DIOS DE ISRAEL: HE AQUÍ YO VUELVO ATRÁS LAS ARMAS DE GUERRA QUE ESTÁN EN VUESTRAS MANOS"**. Todos esos misiles y armas no servirán de nada. "Con que vosotros peleáis contra el rey de Babilonia", con que peleáis contra tus enemigos comunistas. **"Pelearé contra vosotros con mano alzada y con brazo fuerte"**. (Jer.21:4,5.) **¡No me sorprendería que el Señor permitiera que sus propias bombas se les vuelvan sobre sus propias cabezas!**

**DESPUÉS DE TODO, ¡EL QUE SIEMPRE TIENE QUE SER TAMBIÉN EL QUE SIEGA! "¡Pues todo lo que el hombre sembrare, eso también segará!"** (Ga.6:7.) EE.UU. ha creado las armas nucleares; los científicos estadounidenses las inventaron, los técnicos estadounidenses las fabricaron y fueron los aviadores y los mandos militares estadounidenses quienes las usaron en Hiroshima y Nagasaki , matando a miles de personas y mutilando a miles más en un horrible, horrendo y monstruoso ataque contra los inocentes civiles -ancianos, mujeres y niños- de dos ciudades indefensas, iindefensas contra tales armas porque ni siquiera sabían de la existencia de las mismas!

**¿QUE OTRA NACIÓN HA LLEGADO A ARROJAR ESA HORROROSA BOMBA SOBRE GRANDES CIUDADES, aniquilando así a cientos de miles de personas? ¡Hombres, mujeres, niños y todo! ¿Qué clase de monstruos puede esgrimir una bomba así? ¿Qué clase de demonios pueden fabricar un arma así? ¡Nada más que Diablos! ¡Una nación falsamente cristiana, con un gobierno que se dice cristiano!**

LA PALABRA DE DIOS DICE: "**CON LA MISMA MEDIDA CON QUE MEDÍS, OS VOLVERÁN A MEDIR**". (Lc.6:38.) Entonces, ¿qué es lo que va a recibir Estados Unidos como retribución de acuerdo a las leyes de Dios? ¡Algún día se usarán bombas atómicas contra ella! La Palabra de Dios dice que si levantas espada contra alguien, ellos alzarán espada contra ti. "**El que vive a espada, a espada morirá**" (Mt. 26:52; Ap. 13:10) ¡y todo el que utilice la bomba atómica contra otros, recibirá una bomba atómica a cambio! ¡Y eso es exactamente lo que sucederá!

## **"¿POR QUE MORIRÉIS?"**

¡AHORA VAN A CONOCER UNA INFORMACIÓN SORPRENDENTE!: "Así ha dicho Jehová: He aquí pongo delante de vosotros camino de vida y camino de muerte. **El que quedare en esta ciudad morirá a espada, de hambre o de pestilencia**". Es decir, si te quedas aquí y luchas contra los ejércitos de Babilonia, ¡eres hombre muerto! Si rechazas el castigo que Yo envié, ¡estás perdido! "Mas **el que saliere y se pasare a los caldeos que os tienen sitiados, vivirá** y su vida le será por despojo. **Porque mi rostro he puesto contra esta ciudad para mal, y no para bien, dice Jehová; en mano del rey de Babilonia será entregada, ¡y la quemará a fuego!**" (Jer. 21:8-10) ¡Este es el mensaje que Dios me dijo que era para la Norteamérica de hoy!

Y ASI COMO DIOS LEVANTO A NABUCODONOSOR, el rey de Babilonia, y a su poderoso imperio para castigar, juzgar y azotar a Su pueblo por sus pecados, ¡también ha levantado a un "rey de Babilonia" moderno para castigar a Norteamérica y al mundo occidental "cristiano", como le dicen, por los suyos! Por tanto Norteamérica será entregada en manos del rey de Babilonia, sus enemigos, y será quemada con fuego.

EL SEÑOR DICE: **"Y AHORA YO HE PUESTO TODAS ESTAS TIERRAS EN MANO DE NABUCODONOSOR REY DE BABILONIA. Y a la nación** y al reino que no sirviere a Nabucodonosor rey de Babilonia, y **que no pusiere su cuello debajo del yugo del rey de Babilonia** (NdE: **Rusia y el Islam**), **castigaré a tal nación con espada y con hambre y con pestilencia, dice Jehová, hasta que la acabe yo por su mano.** Y vosotros no prestéis oído a vuestros profetas, ni a vuestros adivinos, ni a vuestros soñadores, ni a vuestros agoreros, ni a vuestros encantadores, que os hablan diciendo: No serviréis al rey de Babilonia. ¡Porque ellos os profetizan mentira, para haceros alejar de vuestra tierra, y para que yo os arroje y perezcáis"! (Jer.27:6-10.)

PARA EMPEZAR, ¡LO MEJOR QUE PODRÍAN HABER HECHO ESOS JUDÍOS HUBIERA SIDO NO REBELARSE CONTRA "LAS AUTORIDADES SUPERIORES" (ROMANOS 13)! ¡Eso fue lo que les causó tantos problemas! Por eso es que los babilonios asediaban sus ciudades, porque habían rehusado abiertamente pagar los tributos y **no se querían someter y obedecer a la potencia que Dios había levantado, permitiéndole que rigiera el mundo para mantener un poco de decencia y orden.**

POR TANTO DIOS LES ADVIRTIÓ, LES ROGO Y CLAMO A ISRAEL, a la ciudad de Jerusalén y sus judíos -Dios clamó a ellos por boca de Su profeta Jeremías: **"¿Por qué moriréis? ¡Someteos al yugo del rey de Babilonia y vivid! ¿Por qué moriréis, O Jerusalén?"** (Jer.27:13,11) **Dios estaba diciendo: "Les doy una oportunidad más, iríndanse!** Aún se pueden rendir, hasta el rey de Babilonia les está diciendo que se rindan. De esa manera podrán salvar la ciudad y su pueblo". **"A la nación que sometiere su cuello al yugo del rey de Babilonia** (NdE: **A Rusia**) **y le sirviere, la dejaré en su tierra, dice Jehová, y la labrará y morará en ella".** (Jer.27:11.) ¡Y aun así no lo hicieron!

**PREFIRIERON PELEAR Y MORIR, ¡Y ASI LES FUE! ¡Y la ciudad fue destruida, junto con dos tercios de su gente, y el resto fueron hechos esclavos! ¡Y eso es exactamente lo que le espera a EE.UU.!** ¡Y por eso el Señor dijo que Su mensaje para la Norteamérica actual es el mensaje de Jeremías! EE.UU. ha abandonado a Dios y por lo tanto Dios mismo está contra EE.UU. y lo destruirá por sus pecados parece icomo hizo con Israel por los suyos! ¡Y esta vez que se va a valer de los rusos

para hacerlo!

## **"¡DIOS ESTA DE NUESTRA PARTE!" - Nikita Krushchev**

**¡DIOS HA CAMBIADO DE BANDO Y YA NO ESTA MAS CON EL PERVERSO EE.UU. ACTUAL, ¡SINO DEL LADO DE SUS ENEMIGOS para juzgarlo por sus pecados! ¡Y por lo visto Rusia será Su instrumento para castigarlo! ¡Será Su instrumento, Su espada de juicio y destrucción, como Nabucodonosor, a quien el Señor llamó "Mi siervo" y (Jer.25:9) fue Su azote contra el antiguo Israel. ¡Y los lugares que necesiten más juicio de cierto lo recibirán! Como EE.UU., Inglaterra, Alemania y cualquier otra zona pro americana, ¡especialmente aquellos que han permitido bases norteamericanas en su territorio!**

ESTADOS UNIDOS DE AMERICA ES UNO DE LOS ÚLTIMOS BALUARTES DE RESISTENCIA; no quiere someterse, rehúsa postrarse y adorar a este nuevo "rey de Babilonia", no quiere compartir sus riquezas con el resto del mundo y sus pobres, no se somete a la potencia mundial designada por Dios para tomar el mundo en estos postreros días y castigar a los ricos que hay en él por sus pecados, su egoísmo y su maldad, por no querer compartir lo que tienen con el resto del mundo.

**DIOS SIEMPRE HA DEMOSTRADO ESTAR DEL LADO DE LOS POBRES Y CONTRA LOS RICOS, los tiranos y los déspotas, y a la larga siempre ha "destruido a los que destruyen la tierra" (Ap.11:18), ¡por lo cual, con seguridad destruirá a los destructores norteamericanos de la tierra y salvará a los pobres y la Tierra que ellos necesitan!.** Lo que sea que siembre una nación, eso también segará, **cualquier nación que se olvide de Dios sufrirá el Infierno aquí en la Tierra y también en el más allá.** ¡Por eso ya no falta mucho!

EE.UU. YA ES UNA POTENCIA DECADENTE, MIENTRAS QUE RUSIA Y EL COMUNISMO SON LAS POTENCIAS ASCENDENTES DE LA ACTUALIDAD, la gran Bestia Roja inspirada por el gran Dragón Rojo, el Diablo mismo. (Ap. 12,13) Esta gran Bestia Roja del Comunismo se está apoderando del Mundo y el Anticristo será pronto su cabeza, su líder. ¡Porque **nada está parando a los rusos, ni nada lo hará! Sólo Dios puede pararlos, pero no quiere, porque va a castigar al mundo occidental por medio de ellos.** El les ha dado suficiente inteligencia y

poder como para hacerlo, iy lo están haciendo!

RUSIA YA SUPERA A LAS FUERZAS NORTEAMERICANAS EN NUMERO, SITUACIÓN, MANIOBRABILIDAD, ESTRATEGIA Y ARMAMENTO y progresa constantemente, porque Rusia tiene un plan, tiene una meta, sabe adónde va y cómo llegar. ¡En cambio EE.UU. ya ha llegado, les gusta el orden de cosas y quieren mantener lo que tienen! Y cada gran imperio mundial, nación o civilización que ha llegado a ese punto pronto se ha desmoronado y podrido en su decadencia, porque disfrutaban de abundancia y lujos y de todo lo que querían; regían el mundo y todos los demás eran sus esclavos. ¡Y esa es la manera en que EE.UU. ha tratado al resto del mundo por muchos años ya!

Y ni el presidente ni ningún otro hombre puede salvar ahora a EE.UU.! ¡Sólo Jesús podría salvarlo! ¡Pero no quieren escucharle, lo han rechazado! No nos escucharon a nosotros, iy ahora ni siquiera escuchan a sus profetas científicos de destrucción, a sus propios profetas políticos de destrucción, a sus propios profetas económicos de destrucción ni a sus propios profetas militares de destrucción! **¡Sólo quieren escuchar a sus profetas de paz, a sus falsos profetas de paz que dicen: "¡Paz, paz!", cuando no hay paz!**

SOLO EL SEÑOR PUEDE RESOLVER LOS PROBLEMAS DE ESTADOS UNIDOS. Pero no lo hará porque ellos no se vuelven a El en busca de las soluciones. Por tanto va a dejar que se los lleve la corriente, que es exactamente lo que les espera y hacia donde quieren ir. Yo creo que Krushchev actuó como un profeta de Dios cuando vino a los EE.UU. y dijo: "**¡Dios está de nuestra parte, y no con ustedes!**" ¡Imagínense! Y Dios lo ha dicho así en todas las revelaciones que nos ha dado y las Escrituras que nos ha mostrado. **¡Dios ha abandonado a Norteamérica porque ellos lo han abandonado a El!**

## **¡EL ESTALLIDO NUCLEAR Y SU DESENLACE!**

¡HASTA AHORA NO HE VISTO NUNCA UN NIÑO QUE TUVIERA UN PETARDO EN LA MANO Y QUE NO LO ENCENDIERA! Es una tentación muy grande el placer de oírlo hacer "¡Pum!", ¡aunque le pueda volar la mano o sacarle un ojo! Y parece que eso es lo que están por hacer estos muchachos, a pesar de unas cuantas cabezas cuerdas en el mundo que les han pedido que no lo hagan. ¡A pesar de todos los movimientos antinucleares y por el desarme que se están multiplicando hasta contar con cientos de miles, si no millones, de adherentes!

Tanto Rusia como los EE UU están decididos a luchar, tarde o temprano, y a ganar derribando al otro, y de la única manera que lo pueden hacer, ahora que los dos tienen armas nucleares, es a través de un intercambio nuclear. ¡Y el que tenga la capacidad de lanzar un primer ataque esperando sufrir la menor cantidad de daños, la menor respuesta posible, éste tendrá a su alcance la posibilidad de vencer y erigirse en amo del mundo!

Dios va a tener más misericordia de Rusia que de los EE.UU., porque EE.UU. sabe muy bien cuál era su deber. ¡Los pobres rusos no han tenido prácticamente nada de Luz en comparación con los Estados Unidos, ni han pecado estos pobres rusos tanto contra Dios ni han sido tan crueles con los pobres ni han librado tan-tas guerras ni devastado y contaminado tanto la Tierra ni robado y oprimido a los pobres tanto como lo ha hecho EE.UU.! ¡Dios nos ha mostrado muy claramente en muchos pasajes de las Escrituras, mediante profecías, en sueños y visiones, etc. que Rusia ganará esta próxima guerra! ¡Y que los Estados Unidos no sólo la perderán, sino que además serán destruidos!

DIOS TAMBIÉN NOS HA DICHO QUE LA GUERRA COMENZARA MUY REPENTINAMENTE, QUE SERA MUY SORPRESIVA, y que causará "un gran asombro". ¡Habrà una destrucción pavorosa y repentina en el momento en que se lance el primer ataque por sorpresa que según creo lo hará Rusia, en un intento por salvar al mundo! ¡Si Rusia puede acabar con los EE.UU. primero y velozmente, antes de que ellos puedan hacer despegar sus misiles, los rusos harán un mejor trabajo, pues se dispararán menos misiles, se perderán menos vidas y la destrucción general y el holocausto

mundial serán menos graves.

Y COMO LA BIBLIA INDICA SIN LUGAR A DUDAS QUE RUSIA Y QUIENES APOYAN AL ANTICRISTO TOMARAN EL PODER Y GANARAN cuando estalle la guerra atómica y se inicie el ataque por sorpresa, **yo creo que Rusia abrirá el fuego y destruirá a EE.UU. primero.** Por supuesto que Rusia sufrirá también cierta destrucción por las medidas de represalia que tomará EE.UU. con sus misiles, pero no se podrá ni comparar con lo que sufrirá EE.UU.

AUNQUE LOS RUSOS Y LOS NORTEAMERICANOS LANZARAN SUS MISILES CASI SIMULTÁNEAMENTE y los dos atacaran al mismo tiempo, Rusia supera tanto a EE.UU. en territorio y población que sin duda ellos tendrían más sobrevivientes para iniciar la reconstrucción y ponerse en funcionamiento otra vez. En cambio EE.UU. sencillamente tiene demasiada aglomeración y sus ciudades son muy grandes. Toda su estructura gubernamental y económica está basada en ciudades grandes, y una vez que las ciudades sean derribadas, ¡el país estará perdido!

¡Y ESO ES EXACTAMENTE LO QUE EL SEÑOR NOS MOSTRÓ QUE IBA A SUCEDER! ¡De hecho, Rusia ya está perfilándose como la potencia más fuerte, y nosotros sabemos que el gobernante poseído por Satanás y con poderes diabólicos que pronto tendrán, el Anticristo, establecerá un poderoso gobierno mundial que reinará soberanamente sobre toda la Tierra! ¡Por cierto **que es bastante evidente en la Biblia, en las profecías de casi todos los profetas, que es este gran poder del Norte, Rusia, quien triunfa sobre el resto del mundo, incluyendo Israel, el Medio Oriente, el Occidente, el Sur y el mundo entero!** ¡Acaba por conquistarlo todo!

## **"¡TAN REPENTINA SERA LA GRAN CONFUSIÓN!"**

**¿QUE CONDICIONES CREEN USTEDES QUE EXISTIRÁN INMEDIATAMENTE DESPUÉS DE SEMEJANTE GUERRA,** en la cual los principales países que intervienen en la guerra y pierden son destruidos, sus gobiernos desmantelados, la mitad de su población exterminada y sus industrias, su comercio y su economía aniquilados también? ¿En qué condiciones quedarán los países de América del Norte y muchos de los de Europa luego de semejante guerra? Pues Dios lo ha dicho en palabras muy precisas, llamándolo **"la Gran Confusión"**!

ALLÁ POR EL AÑO 1965 EL SEÑOR NOS DIJO EN LA FAMOSA "PROFECÍA DE ADVERTENCIA": **"VOLVED LOS OJOS HACIA MENFIS (EGIPTO), ¡PORQUE DE ALLÍ SALDRÁ LA GRAN CONFUSIÓN! ¡Ahora mismo el autor de la confusión (el Anticristo) está juntando sus fuerzas para esta Gran Confusión! Está congregando sus fuerzas de una gran nación y de naciones orientales, amigos que se le unirán. Tan repentina será la Gran Confusión, que causará gran asombro (En inglés, originalmente, dice "causará que abran mucho los ojos") en aquellos que no han discernido las señales de los tiempos. ¡Mas no seáis engañados! ¡Estad preparados! ¡No seáis engañados por la Gran Sociedad, porque tendrá dolores de parto y dará a luz la Gran Confusión! ¡Preparaos! ¡¡Ya los cielos están rojos, rojos con advertencia y negros, negros con nubes acumulándose para la Gran Confusión que casi está sobre vosotros!!"**

¡LA GRAN CONFUSIÓN SERA REPENTINA, SERA UNA TREMENDA SORPRESA! ¿Qué significa cuando la gente abre los ojos de asombro? ¡Un sobresalto! ¡Una sorpresa! Claro que a muchos de ellos no sólo se les abrirán los ojos del asombro, isino que directamente "se les quemarán los ojos en sus cuencas"! (Zac.14:12.) Evidentemente un holocausto tan horrible, esa guerra que provocará el horror de horrores de un infierno en la Tierra, sin lugar a dudas provocará una Gran Confusión a nivel mundial. ¡No creo que haya nada que podría causar una Confusión tan grande como una guerra atómica total entre las superpotencias !

OTRA PROFECÍA QUE INDICA QUE LA "GRAN CONFUSIÓN"

SUCEDERÁ REPENTINAMENTE SE ENCUENTRA EN EL APOCALÍPTICO LIBRO DEL MISMO NOMBRE EN LA BIBLIA. Los capítulos 17 y 18 describen la destrucción de "La Gran Ramera", "Babilonia la Grande", "la gran ciudad que reina sobre los reyes de la tierra", "con la cual han fornicado los reyes de la tierra", "y los moradores de la tierra se han embriagado con el vino de su fornicación". Una ramera grandiosa, rica y arrogante que dice en su corazón: "Yo estoy sentada como reina, y no soy viuda, y no veré llanto". (Ap.17: 1, 2, 5, 18; Ap.18:7)

CLARO QUE ESTA RAMERA, EL GRAN SISTEMA COMERCIAL MUNDIAL DEL MATERIALISMO MERCANTILISTA Y LA IDOLATRÍA, SIEMPRE HA EXISTIDO, ¡Pero **yo estoy convencido de que el sistema comercial capitalista actual, dirigido por supuesto por Estados Unidos, es la personificación de esta Gran Ramera del Apocalipsis, y también su máximo cumplimiento final!** ¡No ha habido nunca otro país que sea mejor ejemplo de esa Babilonia que Los Estados Unidos de América de hoy día! ¡Un gran país, malvado, impío, violento, donde adoran la violencia, las cosas materiales, el dinero, la guerra y casi todo lo que sea maligno! ¡Son creadores de maldad!

**"¡POR LO CUAL EN UN SOLO DÍA VENDRÁN SUS PLAGAS, MUERTE, LLANTO Y HAMBRE, Y SERA QUEMADA CON FUEGO, porque poderoso es Dios el Señor, que la juzga!** Y los reyes de la tierra que han fornicado con ella, y con ella han vivido en deleites, llorarán y harán lamentación sobre ella, cuando vean el humo de su incendio, parándose lejos por el temor de su tormento, diciendo: ¡Ay, ay, de la gran ciudad de Babilonia, la ciudad fuerte! **¡Porque en una hora vino tu juicio!** (Ap.18:8-10.) **¡Dios la hará trizas con un golpe mortal repentino que la destruirá casi por completo con fuego! ¡Definitivamente suena como un ataque atómico por sorpresa!**

**"¡ENTONCES SERAS HUMILLADA! Y la muchedumbre de tus enemigos será como polvo menudo, y la multitud de los fuertes como tamo que pasa; ¡y será repentinamente, en un momento! ¡Por Jehová de los ejércitos serás visitada con truenos, con terremotos y con gran ruido, con torbellino y tempestad, y llama de fuego consumidor!" (Isaías 29:4-6).**

**(PROFECÍA:)"¡PORQUE BABILONIA (¡NORTEAMÉRICA LA RAMERA!) SERA DESTRUIDA DE SUBITO! ¡En el lapso de una**

**hora caerán estas aflicciones sobre ella! ¡Babilonia, O Babilonia, gran ciudad que oprime a los reyes de la Tierra y convierte las almas de los hombres en mercancía, viviendo en sus deleites y sobre la sangre de los mártires, será destruida por la mano de Dios y la mano del hombre por sus iniquidades, para librar a la Tierra de aquellos que la destruirían!" ¡Alabado Sea el Señor!**

ASI QUE PRONTO VEREMOS Y OIREMOS COMO ES NORTEAMÉRICA DESTROZADA TAL COMO ELLA DESTROZO A LOS DÉBILES, despojada como ella despojó a los pobres, bombardeada así como ella bombardeó a los inocentes, destruida al igual que ella destruyó sus tierras; deshonrada, humillada, perseguida, acosada, victimada, llevada en cautividad, encarcelada, torturada y azotada, ital como ella y los suyos hicieron con el resto del mundo! ¡Y el mundo recordará la razón de ello y estarán agradecidos, al haberse evitado que Norteamérica destruyera la Tierra también!

## **¡HACE SU APARICIÓN "LA BESTIA"!**

HASTA HACE POCO, EL MUNDO HA VIVIDO EN UN ESTADO DE COMPLACENCIA, ARRULLADO POR UN FALSO SENTIDO DE SEGURIDAD: "¡Nunca más tendremos otra gran guerra! ¡Es sencillamente imposible, porque sería una aniquilación total! ¡Todos perderían! ¡Eso creen! ¡Pero están equivocados! **¡Uno va a ganar, al menos por un tiempo, y ese es el Anticristo, la gran Bestia Roja del Apocalipsis!**

EVIDENTEMENTE, LA SUPERPOTENCIA QUE QUEDE Y QUE TENGA SUFICIENTE PODER COMO PARA DOMINAR EL MUNDO, la que sobreviva mejor, por supuesto será la que gobierne al mundo. ¡Y como ya hemos explicado anteriormente, estamos convencidos de que se tratará de **Rusia y sus satélites! El gran gobierno mundial que ella erija estará encabezado por un hombre conocido como el Anticristo, el cual pondrá en orden el caos actual y quien por lo tanto será proclamado Salvador del mundo y nuevo Mesías.**

**LAS ESCRITURAS DICEN QUE AL PRINCIPIO VENDRÁ Y TOMARA EL REINO CON HALAGOS, CON PAZ Y CON**

**ENGAÑOS.** (Dn. 11:11,23,24.) Sin duda establecerá una paz temporal entre las potencias y las religiones del mundo. En un principio parecerá ser la solución para todos los problemas del mundo: **Un gobierno mundial único, una gran unión de las naciones, una nueva economía mundial, un sistema de crédito mundial y una sola religión mundial.**

ESTE NUEVO Y PODEROSO GOBIERNO MUNDIAL Y SU LÍDER SE ESFORZARAN EN CREAR UN **NUEVO ORDEN MUNDIAL** PARA EL HOMBRE, ique **en definitiva demandará a todos los miembros del Sistema que adoren esa Bestia Anticristo y que sean marcados con su número en las manos o en la frente para poder comprar o vender** (Ap.13)! Como explicamos en el capítulo anterior de este libro, en el que tratamos el tema del Anticristo y su reinado en detalle, este último gobierno del Hombre no es controlado de ninguna manera por el Hombre, isino por Satanás mismo en el cuerpo de un hombre, el Diablo encarnado! No tan sólo un hombre endemoniado, sino un hombre poseído por el Diablo, iel Anticristo "Hijo de perdición"! (2Tes.2:3;Ap.13:2-4.)

## **¡EL VERDADERO PROBLEMA Y LA SOLUCIÓN!**

**CUANTO ANTES EMPEOREN LAS COSAS, ANTES SE ACABARA TODO Y MAS RÁPIDO TENDRÁ QUE VENIR EL SEÑOR A RESCATARLO TODO**, a salvar a los Suyos y a "destruir a los que destruyen la Tierra". Pero mientras tanto, imás vale que se preparen para los horrores que están por venir, porque indudablemente van a utilizar esas armas diabólicas, demenciales, horrosas e infernales que destruirán poblaciones enteras y contaminarán países enteros, convirtiéndolos en desiertos atómicos, algunos de los cuales quedarán inhabitables por generaciones!

¡EL DIABLO LE VA A DAR AL MUNDO UN ANTICIPO DEL INFIERNO con la bomba atómica y la guerra venidera! Ya vieron una muestra de ello en los horrores de Hiroshima y Nagasaki, en que murieron cientos de miles de personas tras el lanzamiento de apenas dos bombas, por demás pequeñas, icomparadas con las que poseen hoy en día!

¡LOS HORRORES DEL INFIERNO VAN A REINAR EN LA TIERRA EN UNA SITUACIÓN DE TERROR COMO EL MUNDO NO HA CONOCIDO JAMAS! Dios está permitiendo que todo llegue al extremo para demostrar qué desastre es el hombre sin el Señor y cómo el hombre, librado a su voluntad, puede convertir un Cielo terrenal en un Infierno en la Tierra, ¡al rebelarse en su incredulidad y rechazo de Dios!

¡EL HOMBRE HARÁ QUE LE SOBREVENGAN ESTAS COSAS POR SU PROPIA INIQUIDAD, por sus propios pecados, de su propia mano; literalmente causará su propia muerte cometerá un suicidio mundial, sufrirá la muerte de pueblos enteros con inenarrables sufrimientos, dolores, hambrunas, enfermedades y salvajismos nunca vistos; **todo por culpa de su pecado y de su negativa a recibir al Señor seguir a Dios y obedecer Su Palabra!**

El problema existente es el rechazo del hombre a Dios y el hecho de que se haya negado a obedecer Sus dos grandes leyes de amor: "**Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente; ¡y amarás a tu prójimo como a ti mismo!**" (Mt.22:37-39).

**¡LA SOLUCIÓN ES ASI DE SIMPLE! Si la gente se volviera al Señor, se arrepintiera de sus pecados y Le pidiera perdón, El levantaría la maldición y lo cambiaría todo.** ¡Pero no lo quieren hacer! Por tanto los tiene que castigar, permitir que venga la guerra junto con todos los horrores del hombre que él mismo se está provocando, para demostrar que sin Dios está perdido, antes de poder salvarlo.

Todo el lío de hoy en día es sólo una señal exterior de la enfermedad que tienen por dentro. **¡Y la enfermedad interior es una rebelión contra Dios, el enfrentamiento al Señor y la oposición anticristo a Jesús! ¡Esa es la enfermedad!** El resto son todos síntomas. El resto no son sino llagas en la superficie, pero el mal mayor está en la sangre.

## **"¡ESTAD PREPARADOS!"**

DE MAS ESTA DECIR QUE SI QUIEREN SOBREVIVIR A LA INMINENTE GUERRA NUCLEAR EL PRIMER PASO PRACTICO A TOMAR es el de estar seguros de vivir en un lugar seguro, libre de cualquier base de misiles rusos, de EE.UU. o de la NATO, ya que estos serán los principales blancos cuando se abra la temporada de caza en la guerra de misiles.

¡DE HECHO, ALGUNOS SITIOS COMO ESTADOS UNIDOS, ALEMANIA E INGLATERRA ESTÁN TAN REPLETOS DE BASES, MISILES Y ARMAS ATÓMICAS, QUE CASI NO TENGO ESPERANZAS DE QUE NINGUNO DE SUS HABITANTES SOBREVIVA! ¡Mayormente se convertirán en desiertos atómicos! Son también sitios muy impíos, dicho sea de paso, países extremadamente malignos: Impíos, plagados de vicio, pervertidos y enemigos de Dios; casi profunda, completa y horriblemente corruptos, espiritual y físicamente, en todo sentido. ¡Así que yo creo que Dios va a permitir que barran con ellos para limpiar el mundo!

UNA VEZ QUE ESTEN LEJOS DE CUALQUIER BLANCO POSIBLE, LO QUE HAY QUE EVITAR ES LA LLUVIA RADIATIVA MORTAL. La Biblia dice: "Entra en tus aposentos, cierra tras ti tus puertas y ventanas, en tanto que pasa la indignación". (Is.26:20.) **La parte peor y más potente de dicha lluvia, gracias a Dios, normalmente no dura más de aproximadamente dos semanas.** Por tanto es necesario hacer un plan para sobrevivir unas dos semanas en algún lugar que sea lo más cerrado posible al polvo y el aire del exterior, y con un abastecimiento de agua protegida que no pueda ser contaminada. También es conveniente tener una provisión de comida de supervivencia independiente que pueda durar por lo menos de dos semanas a un mes.

**¡PERO AUN SI NOS CAE CERCA, EL SEÑOR ES NUESTRO REFUGIO ATÓMICO!** Refiriéndose a la protección que dará Dios a Sus hijos cuando se lleven a cabo Sus juicios, Su Palabra dice: "**Porque fuiste fortaleza al pobre, fortaleza al menesteroso en su aflicción, refugio contra el turbión, sombra contra el calor;** (Is.25:4)

**"EL QUE HABITA AL ABRIGO DEL ALTÍSIMO MORARA BAJO LA SOMBRA DEL OMNIPOTENTE. Diré yo a Jehová: Esperanza mía, y castillo mío; mi Dios, en quien confiaré. El te librá del**

**lazo del cazador, de la peste destructora. Con sus plumas te cubrirá, y debajo de sus alas estarás seguro; escudo y adarga es su verdad. No temerás el terror nocturno, ni saeta que vuele de día, ni pestilencia que ande en oscuridad, ni mortandad que en medio del día destruya." (Salmos 91:1-6.)**

**"CAERÁN A TU LADO MIL, Y DIEZ MIL A TU DIESTRA; mas a ti no llegará. ¡Ciertamente con tus ojos mirarás y verás la recompensa de los impíos!" (Sal.91:7,8.) ¡El ha prometido proteger a Sus hijos! ¡El nos puede proteger aunque estemos en medio de la lluvia radiactiva respirándola a todo pulmón! Pero por lo general El espera que hagamos lo que podemos hacer, ¡y luego El nos ayudará con lo que no podemos hacer!**

**POR TANTO "BUSCAD A JEHOVÁ TODOS, LOS HUMILDES DE LA TIERRA, los que pusisteis por obra Su juicio; buscad justicia, buscad mansedumbre; quizás seréis guardados en el día del enojo de Jehová." (Sofonías 2:3.) Asegúrense de pertenecer al Señor y de haber recibido a Jesucristo en sus corazones, personalmente. Luego, si no pueden esquivar las bombas ni eludir a los chiflados, El los puede proteger, ¡porque El cuida de los Suyos! Y si terminas siendo el blanco de una bomba H, ¡se acabaron tus problemas! ¡Te despertarás para siempre en el Reino Celestial de Dios con paz eterna, alegría, felicidad, gloria, amor y belleza por siempre! ¡Aleluya! ¡Espero verte allí!**

**¡QUE DIOS NOS AYUDE, NOS SALVE Y FINALMENTE NOS TRAIGA PAZ A LA TIERRA, EN EL NOMBRE DE JESÚS, AMEN! ¡Y que Dios te bendiga a ti con paz y Su amor en Jesús! Aunque a tu alrededor todo sea guerra y confusión tú puedes tener paz en tu propio corazón. Puedes tener paz en tu propio corazón recibiendo al Príncipe de Paz personalmente en tu propio corazón, a Jesucristo, pidiéndole que entre con una simple oración, como dice en Apocalipsis 3:20:**

**"HE AQUÍ, YO ESTOY A LA PUERTA Y LLAMO; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él". ¡Pídele que entre hoy! ¡Mañana puede que sea demasiado tarde!**

Mira éste reconfortante video sobre éste inquietante tema: <https://youtu.be/erZpipyL6qA>

Editado por <http://endtimeblog.com> Agosto 2016